## FR FRS0162 3 GP 0279FRA /AFP-BP54

Comores-Djohar lead Le président Djohar a quitté l'hopital et restera pour une durée indéterminée à la Réunion

SAINT-DENIS-DE-LA REUNION, 6 oct (AFP) - Le président comorien Mohamed Said Djohar a quitté le Centre hospitalier départemental de Bellepierre à Saint-Denis vendredi à 11 h locales (8 h à Paris), a constaté l'AFP et devra rester pour une durée indéterminée dans l'île, a-t-on appris de source informée.

Vêtu de l'habit traditionnel comorien, le président Djohar accompagné de son fils est monté à bord d'une voiture de la préfecture, encadré des forces de gendarmerie. Le cortège composé de cinq véhicules a alors quitté l'hopital pour une destination inconnue, les gendarmes bloquant la circulation pour empêcher les journalistes sur place de le suivre.

M.Djohar avait été hospitalisé mercredi au CHD de Bellepierre pour un bilan de santé après sa libération par Bob Denard. Le président comorien ne quittera pas la Réunion pour l'instant, a-t-on appris de source informée mais

resterait

pour une durée indéterminée dans l'île pour se reposer.

Par ailleurs, dans une interview au Journal de l'Île de la Réunion, publiée vendredi, la fille du président comorien Lélie Djohar, jointe par téléphone à Moroni, a déclaré qu'on n'avait "pas laissé" à son père "le choix de rester ou partir" des Comores et qu'il n'a "jamais été malade". "On lui a dit que pour des raisons de sécurité, il fallait qu'il parte" à Mayotte ou à la Réunion. "Il a choisi la Réunion", a-t-elle ajouté. "Je suis frustrée que Bob Denard ait pu négocier et qu'on n'ait pas laissé à Djohar le choix de négocier, ne serait-ce qu'une visite à sa famille", a-t-elle déclaré.

II/bg

AFP 060913 OCT 95